

SAINT-JEAN-DE-MAURIENNE

## Inauguration de l'exposition du Club photo passion le 4 mai



Le Club photo passion de Villargondran, dont Patrick Gaulon est l'un des piliers fondateurs, exposera au CHVM dès le 4 mai. Photo Le DL

Ce jeudi 4 mai, les artistes du Club photo passion de Villargondran inaugureront leur exposition commune, titrée "une photo... mille regards", au Centre hospitalier vallée de la Maurienne (CHVM) de Saint-Jean-de-Maurienne à 17 heures. Durant six semaines, les visiteurs découvriront une diversité d'approches photographiques et subjectives, reflet de la multitude de "regards iconographiques" qui constituent ledit club, à la galerie arts et soin.

Créée en 2006 par Patrick Gaulon, photographe reconnu dans la vallée pour ses clichés animaliers, cette niche artistique gondrannienne a aussi accueilli en ses lieux le réalisateur et photographe animalier mauriennais Guillaume Collombet. Ouvert à tous, ce club offre notamment des possibilités de formation en photographie et en logiciels de traitement d'image allant de l'amateurisme au semi-professionnalisme. Véritable incubateur, ce laboratoire invite ainsi les adhérents à affûter leur regard et leur prise de vue au cours des sorties thématiques annuelles proposées et donnant lieu à des expositions.

Plus d'information : <https://www.chvm.fr>